



Sie enthüllten das Schild mit dem neuen Namen „Ernst-Löchelt Seniorenzentrum“: Wolfgang Altenbernd (Geschäftsführer AWO Westliches Westfalen), Michael Scheffler (MdL und Vorsitzender AWO Westliches Westfalen), Alt-Oberbürgermeister Ernst Löchel, Peter Schmidt, Leiter der Einrichtung, und Oberbürgermeister Bernd Tischler (v.li.).  
Foto: Tomczek

# Großer Bahnhof für Ernst Löchel

Seniorenzentrum trägt Namen des Alt-Oberbürgermeisters

Das AWO Seniorenzentrum der Bügelstraße heißt sofort Ernst-Löchelt-Seniorenzentrum. „Damit wird der Verband ein Mann, der für die Menschen in der Region, seiner Heimat- und Geburtsstadt Bottrop und für die Arbeiterwohlfahrt außergewöhnliches geleistet hat“, so die Begründung.

Michael Scheffler (MdL) als Vorsitzender der AWO im

Oberbürgermeister Bernd Tischler hob in ihren Wortbeiträgen noch einmal die besonderen Leistungen des bald 74-jährigen Namensgebers heraus.

Mit dem Bundesverdienstkreuz, Ehrungen durch das Land NRW und die Stadt Bottrop sowie der höchsten Auszeichnung der AWO Deutschland, der Marie-Juchacz-Plakette, hat Ernst Löchel für sein Wirken schon zahlreiche Auszeichnungen von höchster Stelle erhalten. Doch die besondere Ehre, als erst vierter Namensgeber eines AWO Seniorenzentrums

noch zu Lebzeiten geehrt zu werden, ist auch für ihn etwas ganz Besonderes. Mit der Namensgebung ging auch die Wiedereröffnung des Seniorenzentrums nach einer gut dreieinhalbjährigen Umbauzeit einher.

„Der ‚Umbau bei laufendem Betrieb‘ erforderte von allen Beteiligten viel Verständnis und Geduld“, lobte der AWO-Vorsitzende Michael Scheffler den Einsatz aller Beteiligten. „Unser besonderer Dank dafür gilt allen Bewohnerinnen und Bewohnern, den Angehörigen und der Mitarbeiterschaft.“